

SE COMENTA

Que el Partido Verde Ecológico en el Estado de México anunció 14 candidaturas a presidencias municipales en donde encabezarán la alianza que tienen con Morena y el Partido del Trabajo para las campañas locales 2024. “Falta donde vamos solos”, indicaron. Destaca que le han dado la espalda al alcalde de Ocoyoacac, Samuel Verdeja Ruíz, ante una posible reelección, y ahora su apuesta es por Nancy Valdez Ruíz.

Que quienes sí aparecieron en la lista para buscar un nuevo periodo son Esmeralda González Laguna, en el municipio de Almoloya del Río, y José Alberto Mejía Santa Olalla, presidente municipal de Sultepec, quien por cierto el próximo jueves será anfitrión de la celebración oficial del gobierno estatal, y de numerosos periodistas de toda la entidad, por el aniversario de la primera edición del Ilustrador Nacional, periódico insurgente que comenzó a publicarse ahí hace 212 años.

Que ayer también, en redes sociales oficiales de Morena Estado de México se publicaron otras dos minilistas de candidatos, ahora con 37 nombres de aspirantes a presidencias municipales. En dichos destapes destaca que Ricardo Moreno será el abanderado de este partido político para competir por el Ayuntamiento de Toluca. Era uno de los municipios grandes que los ponían nerviosos por la posibilidad de inconformidades internas. Aver.

Que hoy termina el plazo para que los partidos políticos que participan en el proceso electoral local puedan hacer cambios ante el IEEM en los convenios de coalición, el PRI, PAN y NA no han oficializado el retiro de sindicaturas y distritos al PRD que aprobaron hace días y que generó agria controversia con el Sol Azteca, tanto, que se vislumbraba riesgo de ruptura.

Que a altas horas, anoche el PRI estatal emitió una condena a la violencia política de género en contra de la candidata a diputada federal por el Distrito 23, Karla Cortés Treviño, esposa del ex gobernador Arturo Montiel, debido a la aparición en Lerma de rótulos en bardas con leyendas en su contra.

El instituto, liderado por Ana Lilia Herrera, pidió a los órganos electorales “que actúen en consecuencia”, y ya se integra una denuncia. —